



HPはこちらから

2024年、本年もよろしくお願ひします。

2024年が始まりました。年明けとともに、日本海側では大きな地震に見舞われました。未だに地震も発生しており、予断を許さない状況かと思ひます。一日も早く復興に向け動き出せることを祈りたいと思ひます。



【今年の初日の出の様子】

さて、学校では、3学期が始まりました。1～4年生は、50日。5年生は、卒業式に参加するので51日。そして、6年生は47日です。

1日1日、一瞬一瞬を大切に過ごしてほしいと思ひます。

始業式の中で、子供たちに「3つのお願い」を伝えました。

1つ目は、挨拶・感謝を言葉で伝えること。このメンバーで過ごせるのは、この3学期が最後。6年生は卒業になるので、お世話になった人などにはきちんと言葉で感謝を伝えてほしい、ということ。

2つ目は、夢をもってほしい。目標を決め、あきらめず努力してほしいこと。（ここで、大谷選手から送っていただいたグローブも紹介し、大谷選手も夢を持ち目標に向かって努力していることを伝えました。）



【大谷選手からいただいたグローブ】

3つ目は、桜の木も春の準備をしていること。枯れたように見える木でも、栄養を蓄えていること。（枝先にある芽を見つけ、どうなるか観察してほしいと伝えました。）

今年は、「甲辰（きのえたつ）」といい、成功という芽が成長していき、姿を整えていく」と言われています。不透明で不確実な時代だからこそ、目標を定め、勇気をもってチャレンジしてほしいと思ひています。本年も昨年同様、ご支援・ご協力をどうぞ、よろしくお願ひします。

3学期の主な行事

| | | | |
|---------|-------------|---------|-------------|
| 1/11（木） | 学カテスト | 3/ 6（水） | P T A 新旧役員会 |
| 1/17（水） | P T A 全体役員会 | 3/14（木） | 6年生とのお別れ式 |
| 1/24（水） | 入学説明会 | 3/15（金） | 卒業式 |
| 2/ 7（水） | 授業参観・懇談会 | 3/22（金） | 修了式 |
| 2/21（水） | 6年生送る会 | 3/29（金） | 離任式 |



各種たよりにつひてのアンケート、お世話になりました。

学校から発送してあります各種たよりのアンケートにご回答していただきありがとうございます。今後、ペーパーレス化を進めるとともに学校からの通知・たより等でお知らせしたいことが、確実に皆様のお手元に届くようにと考えています。詳しくは、後日、お知らせいたします。

体操着の名札の変更について

現在子供たちが着用している半袖の体操着の名札は、胸に大きく着いていてどこからでも見やすいものです。しかし、個人情報保護の観点から、名札が見えないように配慮する場面が多くなってきたことを考慮し、来年度の1年生への販売から名札を小さいサイズに変更しました。在校生については、今の体操着のままお使いいただき、次回購入の際には、小さい名札のものをお買い求めください。（名札だけの購入も可能です。）よろしくお願いたします。

がんばりました！学カテスト



冬休みが明けて3日目に全学年、学カテストを実施しました。下学年は「国語」と「算数」、上学年は「国語」「算数」「理科」を実施。冬休みからの切り替えが難しい子もいましたが、みんな力を出し切ろうと集中していました。内容は、学年のまとめでした。難しかったところやわからなかったところをよく復習し、次の学年に上がって欲しいと思います。



冬休みが明けて3日目に全学年、学カテストを実施しました。下学年は「国語」と「算数」、上学年は「国語」「算数」「理科」を実施。冬休みからの切り替えが難しい子もいましたが、みんな力を出し切ろうと集中していました。内容は、学年のまとめでした。難しかったところやわからなかったところをよく復習し、次の学年に上がって欲しいと思います。

「まごころ」発見！！

1/10（水）に「まごころ班ふれあい活動」を行いました。1～6年生までの縦割り班で昼休みに遊びます。1学期から今回で5回目（残りはあと1回です）。縦割り班は清掃も一緒にやっているの、よく知っている仲間です。遊ぶ時も下学年に譲ったり、上学年に挑んだり、とてもいい関係ができてきているなど感じます。兄弟姉妹の少ない児童にとっては、とても大切な関わりだと思えます。

残すは、あと1回。最後はお互いに感謝の気持ちが伝えられるといいなと思えます。



日頃の「食」を考える・感謝する～給食週間～

子供たちが毎日楽しみにしている大好きな給食。物価高騰の中、懸命に子供たちのために調理に携わっている栄養士さん、調理員さんに日頃の感謝や給食への思いをメッセージとして送ります。また、日頃の自分の食事（給食）を振り返ったり、6年生が家庭科で学習した献立をみんなで選び、3学期のメニューにも入れてもらったりします。そして、上手に箸が使えるのか「豆つかみ」も行います。『食』は、健康な体をつくるもとになります。



【150周年行事でやった豆つかみの様子】

今月は、14日（「トーヨーの日」）は、過ぎてしまいましたが、これを機会にご家庭でも、子供たちと食事づくりをしたり、食事を話題にしたり、「豆つかみ」をやってみたりしてはいかがでしょうか？案外難しいですよ。

こんなところで成長を感じます。

朝の登校の様子をみると、1、2学期より学校に着く時間が少し早くなっているのかなと感じます。1年生がたくましくなり、歩き方やスピードが他の学年にも劣らない感じだからなのかと思います。そして、3学期になって身体計測を行いました。国府北小で一番身長が伸びた（9月の測定からの伸び）児童は、4.6cm伸びたそうです。上履きや体操着などもちょっときつめになっている子もいるのでしょいうね。いろいろなところで子供たちの成長を感じます。